

El artista mexicano Jorge Almir presentó un bello single con el que busca conquistar el mercado colombiano

# 'EL CIGARRITO' PRENDIÓ

## SU CARRERA INTERNACIONAL

REDACCIÓN O'HUBO

redaccioncali@qhubo.com

Desde que su tío le permitió grabar una canción con un grupo norteño, Jorge Almir Mercado se convenció que quería cantar toda su vida.

Por eso, ahora el artista de raíces mexicanas busca adueñarse de los listados musicales en Colombia.

A los 23 años de edad, Jorge Almir, como se hace conocer en la música, llegó a nuestro país para promocionar su sencillo 'El cigarrito', su apertura en el mercado de América del Sur y la primera muestra de su estilo popular y honroso de lo que distingue los ritmos de su cultura.

### Cantó de siempre

Cuando Jorge tenía 10 años entró por primera vez a un estudio. Su tío le había dado la oportunidad de grabar una canción con un grupo norteño y aunque fue un proyecto que no se vendió, "ahí descubrí que me iba a dedicar a esto toda mi vida", afirmó Almir.

Su familia también lo comprendió, por eso su padre le ayudó a comprarse su primer acordeón,

con el que se dedicó a aprender y tocar en su ciudad durante años, siendo el músico que contrataban para las fiestas de la zona.

No obstante, el contacto definitivo con la carrera como cantante sucedió a los 16 años, cuando empezó a subir videos a internet cantando. "A la gente le gustaba", aseguró.

A partir de ahí grabó numerosas canciones, hasta que llegó 'El cigarrito', el tema diferente que ya suena en varios lugares del Valle del Cauca y con el que espera iniciar sus pasos internacionales.

### 'El cigarrito'

El tema es una composición de sus amigos Salvador Aponte y Abraham López. Para Almir los puntos diferenciales de su canción son la letra y la fusión que hace entre géneros típicos de su país.

"Se le mezcló algo de guitarras, pero traté de respetar mucho el mariachi, es de los primero gé-

neros que salió en México y lo honramos, tratamos de que siempre se note su toque", explicó.

Por el lado de la letra afirmó que la música popular generalmente cuenta historias de desamor que se pasan entre la embriaguez, sin embargo, 'El cigarrito' "habla de olvidar el amor relajado, haciendo las pases con ella mientras te fumas el cigarro", dijo.

La canción, confesó, lo presiona a hacer temas iguales o mejores, pues incursionar en un país tan popular como Colombia, "me obliga a traerles algo cada vez mejor y que impacte con mayor fuerza".

Para ello ya tiene cuatro sencillos preparados, que mantendrán su estilo regional mexicano combinado con el mariachi. Estos significarán el despertar de su sueño de niño: "dejar un buen sabor con mi música en todo el mundo" indicó.



Texto disponible en audio. Descargue el APP AudioLector, escanee el código QR y escuche la nota



### En las redes

No se pierda las novedades musicales del artista en su Instagram @jorgealmirmusic.

Jorge Almir también lanzó su proyecto de videoblogs que puede seguir en sus redes sociales.



### Frank Solano ya es un magister en cultura

El presentador Frank Solano se graduó de Magister en Gestión Cultural y Producción Audiovisual de la Universidad Jorge Tadeo Lozano de Bogotá. El también arquitecto recibió el diploma el pasado miércoles y la cuenta oficial de 'La red', programa que conduce, no dudó en felicitarlo. ¡En hora buena, Frank!



### A Emilia Clarke le han pedido que se 'empelote'

La actriz británica Emilia Clarke, popular por encarnar a 'Khaleesi' en 'Game of Thrones', reveló que tras el final de la exitosa serie algunos productores la han presionado para que se desnude en nuevos proyectos audiovisuales, algo sobre lo que ella no está de acuerdo y prefiere evitar.